

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tentang peran kepala madrasah dalam manajemen sarana dan prasarana di MDTU Al Furqaan desa Ciledugtengah kecamatan Ciledug Kabupaten Cirebon baik melalui wawancara, observasi dan dokumentasi dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Peran kepala madrasah dalam pengadaan sarana dan prasarana di MDTU Al Furqaan desa Ciledugtengah kecamatan Ciledug Kabupaten Cirebon dikatakan baik karena hal ini ditunjukkan dari kepala madrasah sangat memenuhi kebutuhan sarana dan prasarana untuk menunjang pembelajaran maupun minat dan bakat.
2. Peran kepala madrasah dalam Pemeliharaan sarana dan prasarana di MDTU Al Furqaan desa Ciledugtengah kecamatan Ciledug Kabupaten Cirebon dikatakan baik karena kepala madrasah, guru, petugas bahkan peserta didik sangat bekerja sama dalam melakukan pemeliharaan sarana dan prasarana dengan menjaga, merawat dan mengingatkan bila ada yang melakukan pelanggaran. Hal tersebut dilakukan untuk selalu menjaga agar sarana dan prasarana yang ada di madrasah selalu dalam keadaan baik dan layak saat digunakan.
3. Peran kepala madrasah dalam penyimpanan sarana dan prasarana di MDTU Al Furqaan desa Ciledugtengah kecamatan Ciledug Kabupaten Cirebon dikatakan baik karena kepala madrasah menyediakan dua ruangan yang disebut gudang untuk proses penyimpanan sarana dan prasarana. Dua gudang tersebut gudang satu digunakan untuk menyimpan barang-barang yang tidak terpakai kemudian yang satunya lagi digunakan untuk proses penyimpanan seperti hadroh, alat pengeras suara dan barang-barang lainnya.
4. Peran kepala madrasah dalam penghapusan sarana dan prasarana di MDTU Al Furqaan desa Ciledugtengah kecamatan Ciledug

Kabupaten Cirebon dikatakan baik karena kepala madrasah melakukan penghapusan sarana dan prasarana dengan cara membuangnya untuk sarana dan prasarana yang sudah benar-benar rusak dan tidak dapat digunakan kembali khususnya untuk pembelajaran atau memanfaatkan kembali sarana dan prasarana yang masih bisa digunakan.

B. Implikasi

Sebagai suatu penelitian yang telah dilakukan dilingkungan pendidikan, maka kesimpulan yang dapat diambil tentu mempunyai implikasi dalam bidang pendidikan dan juga penelitian-penelitian selanjutnya. Sehubungan dengan hal tersebut maka implikasi dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

Hasil penelitian mengenai peran kepala madrasah yang sangat berpengaruh terhadap manajemen sarana dan prasarana pendidikan. Hal ini menunjukkan bahwa peran kepala madrasah ini sangat penting dalam pengelolaan sarana dan prasarana yang baik maka dapat menghasilkan sarana dan prasarana untuk menunjang pembelajaran agar efektif dan efisien. Dalam manajemen sarana dan prasarana terdapat pengadaan yaitu proses pengadaan sarana dan prasarana yang belum terpenuhi. Pemeliharaan yaitu kegiatan yang dilakukan secara rutin atau berkala untuk menjaga agar sarana dan prasarana yang telah dibangun tetap dapat berfungsi dan bermanfaat sesuai rencana. Penyimpanan yaitu kegiatan yang dilakukan sebagai bentuk pemeliharaan agar sarana dan prasarana yang sudah dimiliki disimpan disuatu ruangan agar memudahkan ketika akan digunakan kembali. Penghapusan yaitu kegiatan meniadakan barang-barang yang sudah tidak layak untuk digunakan kembali.

Adapun terkait manajemen sarana dan prasarana merupakan hal penting. Oleh karena itu, lembaga pendidikan perlu dikelola dengan baik. Sehingga lembaga pendidikan tersebut dapat selalu terjaga dan memiliki kesan yang baik untuk masyarakat.

C. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan peneliti, dapat dikemukakan beberapa rekomendasi sebagai berikut :

1. Bagi madrasah diharapkan dapat mempertahankan manajemen sarana dan prasarananya bahkan dapat menjadi lebih baik agar sesuai dengan apa yang telah di rencanakan dan diharapkan. Untuk gedung nya diharapkan dapat terealisasikan sesuai dengan apa yang telah direncanakan oleh kepala madrasah yakni pembangunan khusus untuk madrasah diniyah.
2. Bagi Guru
Guru diharapkan dapat memberikan contoh yang baik dalam menggunakan fasilitas-fasilitas madrasah
3. Bagi siswa
Siswa diharapkan dapat bekerja sama untuk menjaga dan merawat sarana dan prasarana disekolah sesuai dengan peraturan.
4. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan penelitian ini bisa menjadi contoh dalam penelitian selanjutnya terkait dengan Peran Kepala Madrasah dalam Manajemen Sarana dan Prasarana agar dapat menghasilkan penelitian ini yang masih bisa dikembangkan. Tanpa melupakan nilai keaslian, dalam penelitian di bidang manajemen sarana dan prasarana. Khususnya penelitian mengenai peran kepala madrasah dalam manajemen sarana dan prasarana.
5. Bagi pembaca secara umum, diharapkan penelitian ini dapat memberi gambaran terkait dengan Peran Kepala Madrasah dalam Manajemen Sarana dan Prasarana.